

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan analisis data dan pembahasan yang telah dikemukakan pada bab sebelumnya, hasil yang dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Berdasarkan analisis data diketahui bahwa pada variabel Keselamatan dan Kesehatan Kerja (X), Skor terendah adalah 42 dan skor tertinggi adalah 67, sehingga dapat diketahui bahwa rata-ratanya sebesar 54,96 dengan nilai total 4067 dan standard deviasinya yaitu 6,986. Dengan mengacu pada pengkategorian yang telah ditentukan pada tabel 4.14 maka dapat disimpulkan bahwa Keselamatan dan Kesehatan Kerja Karyawan Tetap Bagian Produksi PT. Perkebunan Nusantara X Pabrik Gula Pesantren Baru Kediri termasuk dalam kategori baik.
2. Pada variabel Kinerja Karyawan (Y), Skor terendah adalah 27 dan skor tertinggi adalah 44, sehingga dapat diketahui bahwa rata-ratanya sebesar 34,93 dengan nilai total 2585 dan standard deviasinya yaitu 4,504. Dengan mengacu pengkategorian yang telah ditentukan maka dapat disimpulkan bahwa Kinerja Karyawan Tetap Bagian Produksi PT. Perkebunan Nusantara X Pabrik Gula Pesantren Baru Kediri termasuk dalam kategori baik.

3. Dilihat dari hasil perhitungan dalam tabel 4.17 Hasil Uji Korelasi, maka variabel Keselamatan dan Kesehatan Kerja dengan Kinerja Karyawan menunjukkan angka sebesar 0,835. Dan dalam tabel 4.18, angka ini menunjukkan adanya korelasi yang sangat kuat. Kemudian untuk menunjukkan seberapa jauh pengaruh variabel Keselamatan dan Kesehatan Kerja secara individual dalam menjelaskan variasi variabel Kinerja Karyawan digunakan uji t dan Dari output tabel 4.21 dapat diketahui  $t_{hitung} = 1,208$  dengan nilai signifikansi  $0,000 < 0,05$  maka  $H_0$  ditolak dan  $H_1$  diterima, yang berarti ada pengaruh yang nyata (signifikan) variabel Keselamatan dan Kesehatan Kerja (X) terhadap variabel Kinerja Karyawan (Y) dan mempunyai hubungan yang sangat kuat sebesar 77,4%.

## **B. Saran**

Berdasarkan dari hasil analisis pembahasan serta beberapa kesimpulan pada penelitian ini, adapun saran-saran yang dapat diberikan melalui hasil penelitian ini agar mendapatkan hasil yang lebih baik adalah:

1. Bagi penelitian selanjutnya diharapkan dapat meneliti dengan variabel-variabel lain diluar variabel ini agar memperoleh hasil yang lebih bervariasi yang dapat menggambarkan hal-hal apa saja yang berpengaruh terhadap kinerja karyawan.
2. Bagi perusahaan diharapkan dapat menjaga keseimbangan keselamatan dan kesehatan kerja karyawan, sehingga dapat

terhindar dari resiko-resiko yang tidak diinginkan dan bisamendapat laba yang diharapkan.

3. Bagi pemerintah sebagai otoritas melalui Kementrian BUMN disarankan untuk memberikan motivasi dan dukungan terhadap perusahaan, agar senantiasa meningkatkan sistem keselamatan dan kesehatan kerja karyawannya.